

Une journée écocitoyenne pour l'association Sainte Marie

C'est avec un grand plaisir que l'association Sainte Marie a accueilli au foyer Bois Joli la société Lyondellbasell, dans le cadre de leur 18e journée de la solidarité "Global Care Day".

Le rendez-vous était pris pour 8 h 30 avec les personnels de cette entreprise ainsi que Ange-Marie Jacqz qui représentait le maire. Les visiteurs ont été accueillis par les résidents du foyer et invités autour d'un petit-déjeuner. Ensuite chacun s'est équipé avec un t-shirt offert pour exécuter les différents travaux de peinture, d'entretien des espaces verts et de la serre. Chacun avait un résident qui l'accompagnait dans les différents travaux en lui montrant le bon geste et lui expliquant le pourquoi.

Les chantiers se sont terminés vers 12 h 30 et tout le monde s'est retrouvé autour d'un bon repas, chacun a continué à parler de son expérience et du plaisir pris dans cette aventure.

Malgré les engagements des uns et des autres liés à la rentrée, cette journée écocitoyenne qui a lieu également dans les 55 sites internationaux de LyondellBasell, a encore fait des émules avec plus de 40 volontaires employés (Lyondellbasell des sites de Berre et de Fos, co-traitants et sociétés partenaires). À Bois Joli, il s'agissait de repeindre un couloir et une salle de stockage, balayer et nettoyer le jardin et mettre au



Au foyer Bois Joli, les volontaires aidés de résidents ont repeint un couloir et une salle de stockage, balayé et nettoyé le jardin, et mis au propre la serre.

/PHOTO J.-B.P.

propre la serre.

Au cours des semaines à venir, d'autres opérations auront lieu sur les rivages de notre belle mer Méditerranée. Cette société attache une importance capitale à sensibiliser ses familles, les salariés et leur entourage, sur l'importance de jeter les déchets dans des poubelles et de les trier. En 2018, LyondellBasell s'est associé avec Nosta Mar sur l'opération dans les

écoles "J'aime ma lagune" pour apprendre aux enfants les bons réflexes et leur faire comprendre que tout le monde est responsable et acteur dans la chaîne du plastique.

Engagé dans l'économie circulaire, LyondellBasell a récemment signé un accord de coopération avec l'Institut de technologie de Karlsruhe (KIT) en Allemagne pour développer le recyclage chimique des plastiques.

Grâce à ses 13 400 employés dans le monde, l'entreprise fabrique des matériaux et des produits qui permettent de relever les défis d'aujourd'hui, tels que la sécurité alimentaire ou encore la préservation de la pureté de l'eau. Cette année, LyondellBasell a offert son soutien à un grand nombre d'associations locales dans le domaine de l'environnement, de l'action humaine et sociale.

J.-B.P.